

MONTAGSCLUB



2004 fanden sich ehemalige Handballer, Leichtathleten und Gymnastik-Männer zusammen. Sie stellten an der GV des TSV Wahlen am 8. Januar 2005 den Antrag zur Gründung einer eigenen Abteilung mit dem Namen Montagsclub. Mit der Idee dahinter, weiterhin eine sportliche Aktivität zu betreiben, ohne sich an Wettkämpfen beteiligen zu müssen.



Die Altersspannweite spielt somit überhaupt keine Rolle und liegt zwischen „fast jung“ und „im besten Alter“, was diese Truppe wiederum sehr wichtig macht als Helfer für die verschiedenen Anlässe, die der Verein organisiert, wie beispielsweise den Fasnachtszauber und Lottomatch oder auch ein Turnfest. Eines ihrer Meisterwerke war die Organisation des gemütlichen Teils der Generalversammlung im Jahr 2017. Der Abend stand unter dem Motto „o‘zapft is“.

In den Trainings wird meist mit einem körperlichen Fitnessprogramm der Abend eröffnet. Danach stehen verschiedene Spiele auf dem Programm, wie zum Beispiel Unihockey, Fussball, Korbball, Volleyball oder Badminton. Die körperlichen Strapazen werden anschliessend beim gemeinsamen Drink gelindert.



In der wärmeren Jahreszeit nutzt man gerne den Rasenplatz, wo auch fleissig der Ball rollt. Denn die Siege am Dorfgrümpeli in den Jahren 2012 + 2013 waren doch harte Arbeit.

Und kein Jahr vergeht ohne das legendäre Skiweekend in der Lenk. Weiter werden auch gerne Ausflüge mit nicht alltäglichen Aktivitäten unternommen.



Manchmal reicht es auch noch für eine mehrtägige Wellness-Reise.

